

Publié le 28 août 2020 à 11h12

Reprise des cours d'accordéon à Pellan



La rentrée à Mintin Atao aura lieu le 7 septembre, avec Florence Pinvidic et Florence Glorion. (Photo Diouflo)

🕒 Lecture : 1 minute

Dans cette période un peu morose qui a mis un frein à bon nombre d'activités, il est temps de faire le plein d'optimisme, de partager des moments conviviaux et de se lancer dans de nouveaux projets. « Pourquoi pas l'accordéon ? », lancent Florence Glorion et Florence Pinvidic, qui ont créé il y a onze ans l'école d'accordéon Mintin Atao, à Kernilis. Que l'on choisisse le diatonique ou le chromatique, « quel que soit le rythme d'apprentissage, chacun avance et c'est ça l'important », expliquent les Flo(s). « Les premiers résultats font naître du plaisir et l'envie d'aller toujours plus loin. Le partage de l'accordéon avec les autres crée très vite des complicités et tisse souvent de belles amitiés ».

Malgré une nouvelle organisation ces derniers mois, avec notamment des cours à distances, la rentrée pourra avoir lieu en septembre, à Pellan, en Kernilis.

Pratique

Rentrée prévue le 7 septembre ; planning des cours en phase de réalisation. Contact : tél. 02 98 40 82 02 ou 06 83 44 74 61 ; site internet : diouflo.com ; mail, florence.glorion@gmail.com ou florence.pinvidic@gmail.com

